## Nuevo ataque de los radicales talibanes.

Hace unas pocas semanas fue atacado el monumento que se alza en el puerto de La Cadena en la autovía Murcia-Cartagena en recuerdo al joven falangista cartagenero de 19 años Manuel Braquehais asesinado en el mismo lugar en el verano de 1936. Este monumento fue pintado por un comando comunista- a decir por su Web- con los colores de la III República.

La Falange Murdia, en menos de veinticuatro horas, limpió el monumento; noticia que los periódicos publicaron en aquel momento.

Hoy 4 de Marzo ha vuelto a verse ultrajado cobardemente al ser destruido el yugo y las cinco flechas de la escultura.

La Falange Murcia lo enmendará de inmediato, como lo hizo anteriormente.

Queremos expresar nuestro dolor ante tanta vileza y cobardía, ante tanto odio promovido por la ola de "memoria histórica" alentada y consentida por este desgobierno Zapatero.

Nos otros que ninguno vivíamos cuando la guerra (probablemente igual que estos des almados), procuramos manifestar nuestras ideas en democracia y que los demás manifiesten las suyas. SIN OFENDER-no está lejos la indignación producida por la ofensa de las caricaturas de Mahoma y sus consecuencias- Los autores de este vandalismo han ido a ofender sabiendo que somos falangistas, no musulmanes pues, a buen seguro, no lo habrían hecho.

Si estas agresiones son sus "ofertas" a la sociedad del futuro para España no necesitamos saber más de ellas.

Pedimos que las acciones, de unos y de otros, se tomen en cuenta a la hora de saber a quién escuchamos y en quién confiamos nuestro voto.